国際ロータリー第2520地区 仙台レインボーロータリークラブ会報

2024年8月23日(金) 第4回 例会(通算1077回)

毎週金曜日 12:30~13:30

例 会 場 ANAホリデイ・イン仙台

仙台市若林区新寺1-4-1

e-mail sendairainbow@mbp.ocn.ne.jp URLhttp://www.sendairainbow.jp/ ロータリーの

マジック

Rotary (A)

2024-25 RIテーマ

2024-25年度

RI会長 ステファニーA.アーチック氏

ガバナー 佐藤 剛 氏

会 長 大槻 正信 幹 事 岩淵 徹

副会長 梶浦 正

仙台レインボーロータリークラブ事務局 仙台市若林区新寺 1 - 6 - 8 - 307号

TEL/FAX 022-293-3498

今週の例会

「私の履歴書」

第一生命保険株式会社

オフィス長 大西 佑季 会員

今後の予定

8月30日(金) 休会

9月6日(金)「鎌田善幸ガバナー補佐

とのクラブ協議会」

12:30~ANAホリデイイン仙台

12:30~ANAホリデイイン仙台

9月13日(金) 休 会

2024/8/2(金)の報告

開会点鐘 大槻 正信 会長

ロータリーソング 「君が代」「我等の生業」

ビジター・ゲスト紹介 香髙 茂 会場監督

国際ロータリー第2520地区パストガバナー 菅原 裕典様

仙台レインボーロータリークラブ元会員 チャーターメンバー加藤 晃孝 様

大河原ロータリークラブ 岡崎 隆 様 仙台奥羽ロータリークラブ 岩渕 雄司 様

 会長挨拶
 大槻 正信 会長

 幹事報告
 岩淵 徹 幹事

8月は会員増強 新クラブ結成推進月間です

9月20日(金) 佐藤剛ガバナー公式訪問

- 1, 地区より ①「ロータリーデー 10月6日(日) 清掃活動のお願い」が届いております。
 - ②「ポリオプラス・ソサエティのご案内」が届いております。

ポリオプラス・ソサエティは ポリオ根絶のため、ポリオプラスへの継続的な寄付、

毎年100ドルを「ロータリー財団」ポリオプラスへ寄付することをお約束するプログラムです

2, ロータリー財団より 100ドル寄付に対する寄付金領収書が届きましたので、会員皆様へお渡しいたしました。

★会報が届いております 仙台、仙台南、仙台北、仙台東、仙台西、仙台青葉各RC

卓話 「私の履歴書」 本木 拓也 会員

ロータリーソング「四つのテスト」閉会点鐘大槻 正信 会長

本日のメニュー

・松花堂弁当

(サワラの塩こうじ焼き、鶏の照り焼き、 とんかつ、しゅうまい、春巻き)

・お味噌汁・デザート・コーヒー

8月ロータリーレート 1ドル154円

出席報告 会員名 (8/1現在) 7/5 80% 7/19 80% 8/2 80%

Rotary Internationa



「私の履歴書」

人生の終焉に向かいながらも、目的達成のために全力をあげて邁進中。 他界も何度か考えたが、大きなお客様と、小さいながらも努力している方々へ製 麺機を供給中。人生いくつまで仕事をしなければないのか思案中。答えは簡単、死 ぬ時までが仕事と心得る。

未来を見据えてどうも IT 社会の到来が仕事の速度を速めているが、人間が生きてくうえで「衣食住」の見直しが遅れ気味になっているのではないかと思うところがある。世に生を受けてから本当に IT の恩恵を受ける方がどれだけいるのかと言えば、スマホで飯が食えるかといったところに尽きる。戦後のどさくさから這い上がってきた武勇伝の話は数々聞くが、コロナ戦



日本蕎麦街道株式会社 代表取締役 本木拓也会員

争で経済的に焼け野原に近い状態になると予想する。その焼け野原から這い上がっている、30歳前後の若者とお付き合いをさせていただくことになった。面白いことに所謂「セリ農家」「金魚すくい」「メダカ救い」「たこ焼き屋」「焼きソバ屋」など、昔の露天商まがいの商売で生計を立てている若者がいる。けして露天商などではなく、東北各地の地方都市のお誘いでしょっちゅう出かける。出展料なんか払う機会がないぐらいだ。その彼らもIT業界の中枢に籍を置いたが、自分のやっていることに疑問を覚えて脱サラした連中である。彼らが私のやっている十割蕎麦屋に興味を持った。私も金魚すくいやメダカすくいに興味を持った。

昭和 31 年5月19日生まれ (68歳)

略歴

昭和47年3月大河原町立大河原中学校卒業昭和50年3月宮城県白石高等学校普通科卒業昭和54年3月東北福祉大学社会福祉学部社会福祉学科卒業

職歴 転職歴多数

現在 日本蕎麦街道株式会社 代表取締役

2005年ごろからそばに興味を持ち始める。そのころから十割蕎麦製麺機開発着手。2011年3月11日 ドコモショップ気仙沼店、南三陸店の2店舗を流出。無力感に襲われる。2017年ごろから、蕎麦製麺機の開発を再開。資金調達の困難さのなか、何とか製品完成にこぎつける。2021年コロナ禍に襲われる。同時にドコモショップ700店舗閉鎖計画が策定され、4店舗有していたなかから2店舗を閉鎖するに至った。2024年現在に至る。



国際ロータリー第 2520 地区 パストガバナー菅原裕典様 新入会員ヘエールをいただきました



大河原ロータリークラブ 岡崎 隆 様



元会員・チャーターメンバー 加藤 晃孝 様

ニコニコボックス 8/2

菅原裕典パストガバナー 例会に参加させていただきありがとうございます

大槻正信会長 インターネットのプロバイダー業務、ニフティが保険サービスを始めています。またアマゾンは処方箋の指導、配送を 7 月から始めたそうです。多数の顧客を抱えているからこそできる業務転換なのでしょう。地域 の企業間のコラボも大切かと思います。

秋田 陽子会員 今日は特別嬉しい日です。新入会員の履歴書をいただく本木会員、パストガバナー菅原様、チャーターメンバーの加藤様をむかえテーブルが小さく感じます。レインボーが生まれて日々成長している証です。これからも一日を大事にしていきましょう。

岩潭 徹 会員 本木会員、卓話よろしくです。パストガバナー菅原様、元会員加藤様ようこそおいでいただきました。 香高 茂 会員 パストガバナー菅原裕典様、元会員加藤晃孝様、大河原 RC 大河原町会議員議長岡崎隆様、仙台奥羽 RC 岩渕雄司様、本日はようこそお越しいただきました。皆様がおいでいただきたおかげで当クラブの例会がとても華やかになりました。また今後も折にふれておいでいただきたく存じます。本日の卓話の本木拓也会員、とても期待しています。新しい仕事で素晴らしい成果をあげられているご様子でとても皆さんの励みになるでしょう。最後に八島さんの旦那様が監督をつとめる聖和学園高校の野球部の甲子園出場おめでとうございます。永年の努力が結実し皆さんを驚かせました。全力を発揮されるよう期待してます。